



Datum: 16.03.2020

Der Umgang mit der Corona-Krise

Sehr geehrte Mitglieder, liebe Sportfreunde,

mit der aktuellen Corona-Pandemie stehen wir alle vor einer Herausforderung, wie wir sie noch nie hatten. Entsprechend groß sind die Unsicherheiten im Umgang damit und die Fragen nach den Folgen für uns alle.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir deswegen im Moment aus rechtlichen und versicherungstechnischen Gründen zu Verträgen und Beiträgen keine verbindlichen Aussagen und Auskünfte geben können.

Die Rechts-, Zuschuss- und Versicherungsfragen sind noch nicht geklärt.

Wir appellieren in dieser schwierigen Situation an Ihre sportliche Solidarität. Denn wir haben das gemeinsame Ziel Ihnen auch in Zukunft qualifizierten und guten Sport anbieten zu können.

In diesem Sinne wünsche ich uns allen einen besonnenen Umgang mit dieser Situation. Bleiben Sie fit und gesund!

Bei Rückfragen sind wir stets für Sie da. Alle Anfragen möchten wir gerne unter unserer [info\(@\)tvcannstatt.de](mailto:info@tvcannstatt.de) kanalisieren.

Mit sportlichen Grüßen

Roland Schmid & Benjamin Löwinger